



## **Control al umbral auditivo de pacientes diabéticos en Valencia**

► El Servicio de Otorrinolaringología del Hospital Clínico Universitario lleva controlando desde hace 14 años el nivel auditivo de los pacientes diagnosticados de Diabetes Mellitus. El motivo de esta medida obedece a mecanismos de prevención, ya que el Hospital Clínico ha conseguido demostrar que esta enfermedad predispone a padecer hipoacusia (disminución del umbral auditivo) de forma más precoz e intensa. Además, se trata de pérdidas auditivas frecuentemente irreversibles, ya que el daño generado afecta al nervio auditivo, que como estructura neurosensorial carece de sistema regenerativo. Tampoco existe un tratamiento eficaz.